

**LEMBAR  
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW  
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Peranan Bahan Alam dalam Pandemi Covid-19  
 Jumlah Penulis : 1  
 Status Pengusul : Penulis tunggal  
 Identitas Jurnal Ilmiah :  
 a. Nama Jurnal : Ebers Papyrus  
 b. Nomor ISSN : 0854-8662  
 c. Vol. No. Bln. Thn : Vol. 27, No 1, Juni 2021  
 d. Penerbit : Fakultas Kedokteran Universitas Tarumanagara  
 e. Jumlah Halaman : 12 halaman (4-15)

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri ✓ pada kategori yang tepat) :

Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi  
 Jurnal Ilmiah Internasional  
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi  
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi  
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/ainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Tidak ada indikasi plagiasi
2	Linieritas	Linear dan sesuai dengan kompetensi penulis

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Ditilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)				1		1
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)				3		2,5
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)				3		3
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)				3		2,5
<b>Total = (100%)</b>				10		9
Kontribusi pengusul:	9 x 100 %					9
Komentar/ Ulasan Peer Review :						
Kelengkapan kesesuaian unsur	Unsur sesuai dan lengkap					

<p>Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan</p>	<p>Ruang lingkup luas. Pembahasan cukup dalam dan mudah dipahami</p>
<p>Kecukupan dan kemuakhiran data/informasi dan metodologi</p>	<p>Data cukup. Sebagian besar informasi mutakhir. Metodologi sesuai</p>
<p>Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit</p>	<p>lengkap dengan Editor yang jelas</p>

Penilai I

*Sony*

Dr. dr. Sony Sugiharto, Sp PA

NIDN : 0322126601  
 Unit kerja : Fakultas Kedokteran  
 Bidang Ilmu : Patologi Anatomi  
 Jabatan Akademik (KUM) : Lektor (300)  
 Pendidikan Terakhir : S3